

Comment Allah peut-Il Se décrire à la fois comme Le Tout-Pardonneur, Le Très Miséricordieux d'un côté, et de l'autre, comme Celui qui est Dur en punition ?

Allah est Tout-Pardonneur et Très Miséricordieux envers ceux qui commettent des péchés sans persistance, en tenant compte de la nature humaine et de sa faiblesse, et qui se repentent de ces péchés sans l'intention de défier le Créateur. Cependant, Allah Tout-Puissant détruit ceux qui Le défient, nient Son existence, ou Le visualisent sous la forme d'une idole ou d'un animal, ainsi que ceux qui dépassent les limites dans leur désobéissance sans se repentir, et qu'Il ne souhaite pas pardonner. Si quelqu'un insulte un animal, personne ne le blâmera sévèrement ; mais si quelqu'un insulte ses parents, il sera fortement critiqué. Qu'en est-il alors du droit du Créateur ? Nous ne devons pas considérer l'insignifiance du péché, mais plutôt la grandeur de Celui que nous désobéissons.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://mawthuq.net/demo/qa/fr/show/116/>

Arabic Source: <https://mawthuq.net/demo/qa/ar/show/116/>

Saturday 18th of January 2025 03:05:58 PM